

Profondément attaché aux valeurs humaines, glanées en particulier à Sainte-Geneviève, mon expérience professionnelle m'a confronté à l'exigence de la compétition industrielle. Dans des entreprises mondiales, des associations à vocation sociale, en accompagnant le changement comme consultant ou formateur, la principale question que j'ai rencontrée est la question du sens.

Comment rendre la mondialisation plus humaine ? Quelle place pour l'homme dans l'organisation des entreprises ? Comment proposer un engagement personnel et professionnel plus intègre, et qui prenne la mesure de notre co-responsabilité sur l'avenir du monde ? Ces trois questions socles du groupe mondialisation, et la démarche proposée d'un travail de production collectif, ont motivé mon engagement dans le groupe de production.

Etienne BARBIER